

Mitteilung

zur Behandlung im: **Ausschuss für Kultur, Integration und Gleichstellung**

Vorberatung im:

Betreff: Städtepartnerschaft Villa El Salvador

Bezug:

Anlagen: Bezeichnung:

Die Verwaltung teilt mit:

Im Rahmen der Städtepartnerschaft mit Villa El Salvador wird der Fachbereich Kultur die Beziehung zur Stadtverwaltung von Villa El Salvador intensivieren, sowie Kontakte zu dortigen Bildungs- und Kultureinrichtungen aufbauen. Ziel ist es, die seit 2006 bestehende Städtepartnerschaft auf eine solide Basis zu stellen, um dann die zukünftige inhaltliche Zusammenarbeit festlegen zu können.

Ein Schwerpunkt der Städtepartnerschaft mit Villa El Salvador könnte beispielsweise die Entsendung von jungen Freiwilligen in die peruanische Partnerstadt sein. Eine entsprechende Akkreditierung der Stadt Tübingen als Entsendeorganisation bei dem Programm „weltwärts“ des BMZ ist möglich.

Als sprachliche Unterstützung für den Aufbau und die Pflege der Kontakte in Villa El Salvador wird der Fachbereich Kultur eine Honorarkraft auf Stundenbasis beschäftigen. Die Honorarstelle ist befristet bis Ende des Jahres 2009, die Mittel werden der HHst. für Villa El Salvador 1.3010.5803.000 entnommen.